



# Fue una elección muy inequitativa, acusa la oposición

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**PARTIDOS DE OPOSICIÓN** lamentaron que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) haya dado el aval a la elección presidencial del pasado 2 de junio, sin tomar en cuenta las pruebas serias y contundentes que presentaron.

La secretaria general del PAN, Noemí Luna, aseguró que las pruebas fueron claras y contundentes para denunciar la intervención del crimen organizado y del Ejecutivo federal.

En entrevista con *La Razón*, aseguró que el Poder Judicial (PJ) en su conjunto vive un "atentado", por las resoluciones que han realizado a últimas fechas.

EL TIP

**EL TEPJF** aprobó los últimos 11 proyectos en contra de la entrega de constancias de mayoría y validación de triunfos en diputaciones federales y senadurías.

"Lamentamos que no haya una repercusión jurídica, sin embargo, la realidad no se puede ocultar, pues nos enfrentamos a la elección más violenta de la historia democrática de México", detalló.

Explicó que hay evidencia que hubo intromisión del crimen organizado debido a la cantidad de homicidios que se registraron directamente con el proceso electoral.

Señaló que tampoco se puede ocultar que hubo intromisión del Gobierno federal, pues desde las mañaneras se realizaron motivaciones al voto, por lo que al mismo Ejecutivo le llamaron la atención varias veces, sin ninguna repercusión.

"La realidad es que sí fue una elección extremadamente inequitativa y estoy segura que las impugnaciones que presentamos desde Acción Nacional estuvieron con argumentos robustos y sostenibles", agregó Noemí Luna.

Mientras que el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva sostuvo que las autoridades desestimaron todas las pruebas que presentaron por violaciones graves a la Constitución. Además, señaló que "ni siquiera" se tomaron en cuenta las sentencias del Tribunal, pues sólo trataron de limpiar la elección.

"Una triste noticia para la democracia mexicana, la resolución del Tribunal que declara válida las elecciones presidenciales y federales. Lamentable que hayan desestimado todas las pruebas que presentamos en la oposición por las violaciones graves a la Constitución", destacó.

LAMENTAMOS

que no haya una repercusión jurídica, sin embargo, la realidad no se puede ocultar, pues nos enfrentamos a la elección más violenta de la historia democrática de México

**NOEMÍ LUNA**  
Secretaria general del PAN



NOEMÍ LUNA, secretaria general de Acción Nacional, el 7 de agosto en el Senado de la República.